

部隊の現況を把握 企図の徹底を図る 北部方面総監初度視察



巡査（4月23日：真駒内駐屯地）

今回の初度視察は、岡部総監が速やかに各師旅団及び直轄部隊の現況を把握することも、総監把握するとともに、総監企図の徹底を図り、実効性ある指揮統率を行う上

北部方面総監岡部陸将は、4月14日から23日にかけて、札幌駐屯地、東千歳駐屯地、旭川駐屯地、真駒内駐屯地及び自衛隊札幌病院に対する初度視察を行った。

北の駐屯地 その歩み

第17回 上富良野駐屯地



上富良野駐屯地は、北海道のほぼ中央、富良野地方に位置し、十勝岳を主峰とする雄大な十勝岳

連峰、美瑛丘陵、ラベンダーの花など、美しい自然環境に囲まれた駐屯地です。一方で、富良野地方は、夏季の最高気温の平均が21度、冬季の最低気温の平均がマイナス12度で、夏冬の気温差が約36度という盆地特有の厳しい気候であります。

駐屯地は、昭和26年、当時の警察予備隊長官と予備隊総監が演習場適地を求めて航空偵

察を実施した際、十勝岳山麓に広大な未開拓地を

発見し、その後、上富良野町の誘致運動を経て、演習場とともにその設置が決定されています。

昭和37年3月に第2特科連隊、名川から第2特科連隊、名寄から第2特車大隊が移駐し、駐屯地が開設されました。

昭和37年3月に第2特科連隊に代わり第4特科連隊が移駐し、平成6年に第3地対艦ミサイル連隊、平成7年に第2戦車連隊、平成23年に第2対舟艇対戦車中隊が新編され、方面隊内でも有数の重戦力部隊が所在する駐屯地として現在に至っています。

駐屯地は、富良野地域1市4町1村を隊区とし、災害派遣等各種の事態に備えています。特に

十勝岳の噴火は、約30年

をはじめとした地域の熱烈な支援・協力を頂いています。

また、自衛隊協力諸団体活動を行っており、夏季はスポーツ大会やお祭りなどのイベント、冬季は地域の雪祭りにおける雪像製作や各種スキル大会に積極的に協力しています。

駐屯地は、平成27年度に創立60周年の節目を迎えます。歴代駐屯地司令官と予備隊長官と予備隊総監が連綿と語り継いできました。

要望事項である「地域社会との共存・共栄」を合言葉とし、地域との良好な関係を築いてきた伝統を今後もしっかりと受け継いでいきます。

11週間の期間をもって、山地潜入・空路潜入・水路潜入・潜伏・偵察行動各種想定訓練等を行う。

隊員は、これらの試験を乗り越え、卒業時にはレンジャー徽章を誇りともに胸に装着し、各部隊に帰還し、レンジャー隊員としての一歩を踏み出すこととなる。全員が無事卒業できるよう心から

期待する。

また、7月からは第7師団と第5旅団においても同教育が開始される多くの隊員に挑戦しても

らいたい。

11週間の期間をもって、山地潜入・空路潜入・水路潜入・潜伏・偵察行動各種想定訓練等を行う。

隊員は、これらの試験を

乗り越え、卒業時には

レンジャー徽章を誇りともに胸に装着し、各部隊に帰還し、レンジャー隊員としての一歩を踏み出すこととなる。全員が無事卒業できるよう心から

期待する。

また、7月からは第7

師団と第5旅団においても同教育が開始される多くの隊員に挑戦しても

らいたい。

11週間の期間をもって、山地潜入・空路潜入・水路潜入・潜伏・偵察行動各種想定訓練等を行う。

隊員は、これらの試験を

乗り越え、卒業時には

レンジャー徽章を誇りともに胸に装着し、各部隊に帰還し、レンジャー隊員としての一歩を踏み出すこととなる。全員が無事卒業できるよう心から

